
VEREADOR QUER RELAÇÃO DE COMPRAS DE REMÉDIOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Marcos Cannor (União Brasil), solicitou, por meio de requerimento, a apresentação de uma
relação detalhada que demonstre todas as compras de remédios (contendo especificação,
quantidade, e valor de investimento), referente aos anos de 2020, 2021 e 2022.
“O presente pedido se deve ao fato de que este Vereador, cumprindo seu papel
constitucional, deseja fiscalizar a atuação da Prefeitura de Santa Isabel relacionadas às
compras realizadas pela Secretaria Municipal de Saúde. Vale salientar que o objetivo é que
o Executivo Municipal demonstre de forma detalhada como vem sendo conduzida a compra
desses medicamentos utilizados no Município”, justificou.
O texto foi aprovado por unanimidade na sessão ordinária desta terça-feira, 6.
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